

■「秋の鶴見緑地、葉っぱのアートに挑戦しよう！」

日時／平成 26 年 10 月 18 日(土)

場所／鶴見緑地公園 天候／快晴

スタッフ／5 名

参加者／大人 9 名、子供 2 名 合計 11 名

観察内容／抜群の天気、快晴！しかし、朝 10 時の集合時間に集まったのはスタッフ5名のみ。

これはいけないということで、急遽、観察会はやめて、自然体験園の母屋で葉っぱを使ったアート作り教室を開催することに変更しました。スタッフが自然体験園などで拾ってきたサクラやクスノキ、ニシキギの紅葉やドングリ、野バラやナンテンの赤い実やナンキンハゼの白い実、エノコログサやイヌタデ、ジュズダマなどの草の穂や実を机の上に並べて、母屋にいた人や通りがかりの人に声を掛けることにしました。初めのうちは、絵心がないからと尻込みされていた方がほとんどでしたが、そのうちに「面白そうだからやってみようかしら」と言ってくれる人が現れたり、「台紙に気に入った材料を並べて行くうちに、インスピレーションが湧いてきますよ」というスタッフの宣伝文句に乗ってきてくれる勇気ある方が出てきました。また、親子連れを見つけ子供に「やってみいひんか？」と声を掛け、「やりたい！」と言わせて、親に断れないように仕向けるスタッフも現れ、12時ごろまでの間に、11名の方が参加してくれました。



同じ葉っぱを使ってもイメージは人様々、出来上がった作品はそれぞれに個性あふれるものとなりました。

